



Live-Tattoo an der Veganmania

Am Strassenfest Veganmania können sich die Besucher gegen eine freiwillige Spende ein veganes Tattoo stechen lassen.

Winterthur, 26. Mai 2016 | Am Samstag, 25. Juni 2016 findet zum fünften Mal das nachhaltige vegane Strassenfest der Schweiz statt. Als besonderes Highlight gibt es die Möglichkeit sich ein veganes Tattoo stechen zu lassen. «BUILT TO LAST» aus Zürich setzt seit seinem Beginn nur vegane Materialien und Farben ein. Die Mitarbeiter des Studios leben alle schon lange vegan, deshalb war die Entscheidung klar, auch die Tattoos tierfrei anzubieten. Den Fokus setzt das Team aber nicht auf vegane Tattoos sondern auf qualitativ gute Arbeit. Vor Ort Aarau werden sie den mutigen Besuchern das V-Logo tätowieren. Eine freiwillige Spende wird zu Gunsten des Gnadenhofs «Treffpunkt Tier Mensch» in Hüntwangen gesammelt.

Zum ersten Mal wird die Veganmania in diesem Jahr in der grünen Stadt Aarau durchgeführt. Nebst dem wöchentlichen Gemüsemarkt und dem Sommer-Einkaufstag mit vielen Sonderangeboten, dürfen sich die Besucher auf ein buntes Veganmania-Programm freuen:

Showprogramm: Von Yoga bis Urban Gardening

Das Showprogramm gibt einen Überblick in die Vielfalt der veganen Lebensweise. Standing-Yoga-Flow, Urban Gardening-Führung, Vegane Shopping-Tour durch den Aarauer Detailhandel, Kochshow von zwei jungen kreativen Küchen-Rockstars, Salsa Workshop, Live Bands u.v.m.

Marktstände: Von Turnschuhen bis No-Muh-Chäs

80 Marktstände bieten ein breites Angebot veganer Köstlichkeiten aus verschiedenen Ländern an. Es gibt leckere Smoothies, Weine, Kosmetik, Schuhe, Sportnahrung, Fast Food, Kleider und Accessoires, Fleisch- und Käsealternativen – natürlich alles rein vegan.

Food & Drinks: Von Mojito bis Cupcake

Für das leibliche Wohl sorgen 20 Food-Stände mit rein pflanzlichen Leckereien von Empanadas über Burger, bis zu Schokolade und Cupcakes. Ausserdem ein umfangreiches Brunch-Bufferet, eine Mojito-Bar und Degustationen von veganen Wein-Sorten.

Über die Veganmania:

Die Veganmania wurde 1998 von der Veganen Gesellschaft Österreich ins Leben gerufen. Mittlerweile wird sie europaweit jedes Jahr in zwölf Städten durchgeführt. Für die Veganmania am Samstag, 25. Juni 2016 werden über 15 000 Besucher erwartet.

[Flyer Veganmania \(PDF\)](#)

www.veganmania.ch

Über Swissveg:

Swissveg fördert eine vegetarisch-vegane Lebensweise und leistet breit gefächerte Aufklärungsarbeit. Zudem berät der Verein die Nahrungsmittelindustrie und Grossverteiler, zertifiziert Produkte und Gastrobetriebe mit dem V-Label, hält Vorträge und veröffentlicht die Zeitschrift «Veg-Info». Mit der im deutschen Sprachraum umfangreichsten Homepage zum Thema werden Interessierte über die vegetarische und vegane Lebensweise informiert: www.swissveg.ch

Medienkontakt:

Bettina Pfiffner, Projektleitung Veganmania, Telefon 076 722 72 53, E-Mail: info@veganmania.ch

Visuals, Specialevents & Logos: <http://www.veganmania.ch/downloads>

Pressebilder <http://www.veganmania.ch/presse>